

más natural del mundo; la derrota de los señores del valle con todas las... y así pudieron comprenderlo, por lo que le felicitamos, cuando terminada la sesión se marcharon sin instar al Notario á que ejerciera sus funciones.

Para este viaje no se necesitaban alforjas, ó lo que es lo mismo, eran innecesarios tanto previo cabildo, tantas idas y venidas, tantas vueltas y revueltas, tantos conatos de conquistas, tantas llamadas á unos y á otros concejales, tantas súplicas y oposiciones, tantas amenazas y tan...

Una cosa se nos ocurre preguntar, ¿son estos los mismos señores que aceptaron lo dispuesto por el diputado del distrito durante su estancia en esta de que se cumplieran las gestiones del Presidente de la corporación municipal, sin causarles dificultades y obstáculos, y ahora hacen toda clase de obstrucción, amenazan con las penas del infierno y otras mayores, y hasta quieren pasarse con los adversarios para derrotar las iniciativas de dicha presidencia? ¿Y así se quiere ser jefe de todo el partido liberal?

No nos extraña.

COMUNICADO

Al Sr. Director de LA DEFENSA.

Te ruego des cabida en el periódico de tu digna dirección, á las siguientes líneas, por lo que te da las gracias anticipadas tu afmo. amigo y pariente.

Alberto Sánchez.

Querido Paco: Ann cuando ya bastante conocida la situación política local, tanto en lo que afecta á mi humilde persona, cuanto en lo que se refiere á otros individuos, quiero valerme de este medio de publicidad, para que mis manifestaciones lleguen á conocimiento de todos.

No ignoras la guerra que los elementos acaudillados por D. Juan Abadía, hicieron á tu hermano, fundados en que éste no los atendía en nada; pues bien, esos mismos elementos, que yo debo considerar, y considero perturbadores, después de haberlos atendido en cuanto se les ha antojado, quizá sepárandome alguna vez de la más estricta justicia, me hacen una guerra tanto ó más cruda que la que hicieron á tu referido hermano y buen amigo mio.

No ves en esto un ALGO, que, según mis escasas facultades, es muy sencillo descifrar?

Si yo creyera que mi claudicación había de reportar algún beneficio á mi tío Agustín, estando dispuesto como estoy á sacrificar por él todo lo sacrificable, no me detendría ante ningún género de consideraciones, de lo que se despecho, con grandes probabilidades de acertar, que de realizar yo un acto semejante, equivaldría á entregar á mi tío á los que yo considero, por manifestaciones públicas que ellos han hecho, sus más grandes y peligrosos enemigos, no quiero contribuir directa ni indirectamente á que, tanto su personalidad como sus intereses políticos, sean pisoteados por alguien.

Así, pues, estoy dispuesto á seguir

ostentando el cargo que un día se puso en manos, con justicia, como yo, se tiene por hombre poderoso.

Te reitero las más expresivas gracias tu afmo. amigo y pariente.

Alberto Sánchez.

Vélez-Rubio 28 Noviembre de 1902.

LA MUERTE DE JUAN CELDRAN ABRIL

Has abandonado la tierra para irte al Cielo. Ruega á Dios por mí, que yo desde este valle de lágrimas y miserias, y como uno de tus mejores y más carinosos amigos, no cesaré de elevar preces al Altísimo, por el eterno descanso de tu alma.

Pedro Crisol Lozano.

SUeltos y Noticias

Por virtud de las muchas quejas que han dado los propietarios y colonos de nuestra vega, el celoso Jefe de Guardia civil de este puesto, D. José Herrera Pérez, ha dado ordenes severísimas á la fuerza de su mando para que persigan á los cabreros que van sembrando con sus ganados la desolación y la ruina por la huerta.

Duro con ellos!

—Ha sido nombrado Juez de primera Instancia e Instrucción de este partido, el que lo era de San Clemente (Cuenca), D. Enrique García Asensio.

—Se han declarado en huelga los oficiales que en el taller de carpintería tiene nuestro estimado amigo, Don Pedro Romero Gómez, solicitando aumento de jornal y disminución de horas en el trabajo.

—Ha regresado de Almería y Gálor, nuestro simpático amigo y suscriptor, el joven ilustrado Teniente de la Guardia civil de esta Linea, D. Pedro López Herrera, acompañado de su distinguida esposa y pequeño hijo.

Sean bien venidos.

—Tenemos el gusto de consignar que ha sido premiada con 4 pesetas en el concurso abierto por la Revista Médica de Sevilla, una monografía acerca del *Suero antiestreptocócico*, nuestro muy querido paisano y suscriptor, el ilustrado médico titulat. de Chirivel, D. Pedro Caballero Navarro, á quien, con tal motivo, enviamos nuestra más cordial enhorabuena.

—Nuestro querido amigo, el distinguido Profesor de Instrucción pública, D. Andrés Mesas Navarro, ha sacrificado dos magníficos cerdos, de 20 con 5 y 20 con 15 respectivamente.

En práctica se ven las soluciones, según forma de teorías y aplicaciones de los sujetos decretos que el ilustre Ministro de Ultramar aplica á los andantes esquelotos.

—Los oficiales-huelguistas de D. Gerónimo Rodríguez, nos ruegan hagamos constar en estas columnas que no es cierto hayan solicitado de los de don Antonio Flores, les sigan en su empresa, esto es, en la huelga.

—En la calle de Soto, de esta villa, hay una casa amenazando ruina, de la propiedad de D. Ramón Martínez Ortigosa, residente en Borca, lo que ponemos en su conocimiento, y en el de nuestra primera autoridad local.

—Los Guardias civiles de este puesto, Feliciano Sánchez y Juan Sánchez Artero, denunciaron á los vecinos de Fuente-Grande, por infringir el art. 33 de la vigente Ley de Caza, el día 24.

Muy bien hecho.

—En nombre de nuestros amigos que son concejales de este Ayuntamiento, damos las más atentas gracias á los que siguen las inspiraciones del grupo, por haberles proporcionado la satisfacción de hacer constar por acta notarial, el triunfo que nuestros dichos amigos obtuvieron en la sesión municipal que en otro lugar reseñamos.

—Amigo desconocido Picarecio: Comprendérle, todo; hablarle, nada.

—Llama poderosamente la atención que el jefe del partido liberal de esta villa y su plana mayor, se vuelvan locos por ahí buscando alianzas con los eternos y constantes adversarios del diputado del distrito, para derrotar á los que son individuos leales y decididos de dicho partido, y que, siendo tan poderosos en valimiento, se leghan que echar en brazos del enemigo que como tal los recibe.

Es así el modo de cumplir aquellas condiciones que el diputado referido impuso al dar ayuda á jefatura?

—Se asegura que en vista del resultado obtenido por determinados elementos en la elección de los cargos de este Ayuntamiento, se persiste en la idea de procesar á esta corporación.

Se han hecho tan frecuentes estas resoluciones, que ya casi se reciben como á las lluvias en Jaén.

Imprenta á cargo de Pedro Crisol Lozano